

「うま伝」は高野の分身がお客様のところへご挨拶に伺うという気持ちでお届けします。

The image displays a vertical arrangement of six large, bold, black Chinese characters against a white background. The characters are written in a cursive or semi-cursive calligraphic style. From top to bottom, the characters are: '人' (ren), '事' (shi), '之' (zhi), '也' (ye), '大' (da), and '是' (shi). The characters are separated by small gaps, and the overall composition is a single vertical column.

「コピー」「割」の法則
もつと TTP せんか！ やが
さくて読む氣がせん！
前号を出した時、こんなクレ
ームを頂きました。しかも手書
ーと通信「ザウガタナ付し
て頂うて。(笑) TTP とは徹
底的にパクリの略。
お氣付かの方も多ことは思
ますが、実はこの手書きニコース
レター、農林省する平川社員の
「ど」と一と通信のパクリです。
ただ、初めて「ど」と通信を
見たとき、正直なところ、「ソリヤ
ダメだ」と感じました。「手書き
なくて誰も読まないよ」と。
前職時代からワープロでキーパ
なニースレターを作っていた
私はそう思いこました。ところが
これがまで2回手書きしてみて
分か、たことほダメなのほれ
方だとじつことです。やめほど
手書きの反響は大きなもので
した。

たた一口に「コピー」といっても、「あれが案外難しいのです。例えばボーラーへシーフと、ても私のだとどうしても上手く書けな、」^{0.38}平川社長に聞いてみたところ、0.38ミリの細字ペンを使つて、いつもやるとのこと。

こんな感じで物事を「コピーする」は難しいもので、ちょっとした誤差が醸し出す雰囲気を変えていることを実感します。

「コピーはオリジナルを超えられないと、これは認めます。でも、完璧なコピーならオリジナルの成績の70%はいける。これは私の経験則上、間違いありません。」冒頭のご批判どおり、完全コピーガハイシットです。どう書かたけでなく、平川社長の視点まで詰めるよう努力致ります。

以下、「と、と、と、と通信」でも紹介された有名な「ラムをそのままヨ

商店の手伝いみたいな仕事を生計を立てていた。それでも当時住んでいた土地はまだ人情が残っていたので、何とか母子二人で質素に暮らしていった。娯楽をする余裕なく、日曜日は母の手作りの弁当を持っていた。給料をもらった次の日曜日にはクリーミパンとコーンを買ってくれた。

ある日、母が勤め先からプロ野球のチケットを2枚もらってきた。俺は生まれて初めてのプロ野球観戦に興奮し、母はいつもより少しだけ豪華な弁当を作ってくれた。

野球場に着き、チケットを見せて入ろうとするとき、係員に止められた。母がちらつたのは招待券ではなく優待券だった。チケット売場で一人千円ずつも、てちぎり券を貰わなければいけないと言ふや、帰るの電車賃くらいしか持ていなかた俺達は外



たかの財形事務所

〒819-0374 福岡市西区千里 707-13

090-3407-2123

<https://www.takanozaikei.com> メール fp.takano@gmail.com

のベニチビサンドを食べていた。
電車の中で某言の母、「涙
が、たま」と、泣いたり、母、「涙
ちゃんばかり」「めんな」と、言ふ
涙を少しこぼした。
僕は母につらう思いをせんやた
貧乏と無家がことじん嫌な
な、一生懸命に勉強した。
新聞英字と大字がある
追み、いざ社会人にな
った。結婚もして、母に孫を
見せてやることもできただ。
そんな母が去年の暮れに、そ
くなった。死ぬ前は一度だけ
目覚まし、思い出したよ。
に「野球こさんあ」と言つた。
僕は「渠しか、たゞ」と言がう
とつたが、最後ま
で声にならなかつた。

「りゅうま伝」の題字は娘(9歳)が書いてくれました。親子共々成長して参ります!